

Stand 01.10.2018

Erweiterung des Wohnheimes an der Bötzinger Straße 50a durch ein zweites Hintergebäude

Grundüberlegung

Für wohnungslose oder von Wohnungslosigkeit bedrohte Familien gibt es eine hohe Nachfrage nach Wohnheimplätzen. Nach intensiver städtischer Prüfung ist ein Wohnheim-Neubau mit ca. 90 Plätzen als Erweiterung der Bötzinger Straße 50a hierfür die beste Lösung.

Planungsdetails

Der dreigeschossige Neubau soll in Containerbauweise in unmittelbarer Nähe zum vorhandenen und seit Oktober 2016 genutzten Bestandsgebäude realisiert werden. Die Kosten belaufen sich insgesamt auf 3,5 Mio. €.

Die Planung selbst sieht 57 belegbare Zimmer, untergliedert in 9 Wohngruppen, mit einer Gesamtbelegkapazität von 90 Plätzen vor. Voraussichtlicher Bezugstermin wird im Frühjahr 2019 sein.

Einen direkten Kontakt zum Sozialdienst können wir gerne bei Bezug des Gebäudes zur Verfügung stellen (Ansprechpartner s.u.).

- Amt für Soziales und Senioren

Ansprechpartner: Herr Schöpferle-Faller, Tel. 0761-2013243